

Eisdisco-Saisonabschluss: Neuer Besucherrekord und erfolgreiche Neuorganisation

24. April 2023

Die Eisdisco schliesst die Saison mit einem Besucherrekord ab und die neuen Organisatoren können ein rundum positives Fazit abgeben. Zum letzten

Mal in der Saison 2022/2023 fand am Samstag, 4. März 2023 auf der [Kunsteisbahn Weihermatt](#) die Eisdisco statt. Der Gemeinderat hat diese im Rahmen seiner letzten Sitzung ausgewertet. Mit 584 Eintritten war der Anlass absoluter Publikumsmagnet, auch dank der von der Gemeinde unterstützten Neuorganisation unter dem Motto «von der Jugend für die Jugend» und unter der Leitung der [TANZ-FABRIK](#).

Nebst der Fotobox, gab es neu mehr Essens- und Getränkestände, für die Musik waren nebst DJ «MGKTHEDJ» zwei Nachwuchs-DJs für den musikalischen Rahmen zuständig. Insgesamt waren 28 Jugendliche an den verschiedensten Stationen engagiert und leisteten einen wichtigen Beitrag zum erfolgreichen Gelingen der Eisdisco. Um 20.00 Uhr rundete wiederum ein Tanzauftritt von vier Jugendklassen den Event ab.

Am Ende des Abends stellte sich heraus, dass mit 584 Personen die bisherigen Besucherrekorde überboten wurden. Trotz des grossen Besucher- und Teilnehmerandrangs kam es zu keinen Zwischenfällen und es kann rückblickend ein sehr positives Fazit gezogen werden. Einmal mehr zeigte sich, dass die Eisdisco eine wichtige Grösse im Urdorfer-Veranstaltungskalender ist und sich grosser Beliebtheit erfreut.

Die Gemeinde Urdorf bedankt sich bei allen Besucherinnen und Besucher sowie bei der TANZ-FABRIK unter der Leitung von Sarah Heldner sowie den im Einsatz stehenden Helferinnen und Helfern für einen äusserst gelungenen Abend.

Über [diesen Link](#) gelangen Sie zu einem kleinen emotionalen Einblick. Die nächste Eisdisco findet am 2. Dezember 2023 statt. [Gemeinderat](#)

[Urdorf](#)

Zuständige Abteilung: [Jugendabteilung](#)

